



# Noticreo

## Día del profesor



### Editorial

Después de tres años vuelve el taller de periodismo con más ganas que nunca, con un grupo de niños muy entretenido, motivado, curiosos e inteligentes, quienes tuvieron la oportunidad de conocer distintas personas como: una diputada, la realizadora del perro chocolo, un bombero, un piloto, locutora de radio, una cantante y a nuestros propios profesores, sin duda cada experiencia fue maravillosa, llena de anécdotas y aprendizaje.

Uno de los talleres más numerosos lleno de desafíos y mucho cariño, cada uno de los participantes aprendió algo y yo aprendí de ellos también, recordaré el traslado al club aéreo y la caminata hasta la radio entre muchas cosas más. Agradezco a los directivos del colegio la confianza depositada en mi para realizar este año el taller que quedó con algunas actividades pendientes pero que puede seguir sorprendiendo.

Ya está Finalizando este año escolar 2023, se fue cuarto medio y los talleres ya están acabando, por eso esta será la última edición del diario escolar de este año 2023, para despedirme voy a relatar como fue mi experiencia escribiendo para el diario del colegio.

Este año lo empecé motivado sabiendo que iba a escribir para el diario, me fui esforzando por cada artículo que sacaba, donde pude concretar un nombre para mi columna: "La Columna de Gabo" Me hizo muy feliz saber que cumplí algo que quería hacer desde hace unos años. Ahora participo como escritor en el diario del colegio, pero antes participaba en su taller este me generó una experiencia grata, amor y pasión hacía el periodismo y la escritura. En mi opinión es importante generar estos sentimientos hacia la escritura, ya que siempre te acompañará, no solo en periodismo, sino en toda la vida. Por eso la existencia de un taller de periodismo es muy buena y se aprecia mucho, igual que la de un diario escolar. De igual manera siento que el taller de periodismo no sería lo mismo sin la tía Romina, ya que su forma de ser y pasión por el periodismo es algo característico de ella y este taller, créanme, ya que no es fácil hacer esto todos los años, junto a muchas más cosas, pero ella lo hace, y eso es de admirar. Siento que no tengo nada más que decir, creo que es la columna más larga que he hecho hasta ahora, pero eso está bien, ya que tenía muchas cosas que decir, me despido y espero que hayan tenido un muy buen año escolar, y con esto un muy buen cierre de año, recuerden que cualquier inconformidad o problema se puede hablar con los profesores e inspectores. Les deseo la mejor de la suerte, pero recuerden que si quieren algo tienen que esforzarse por ello, las acciones marcan la diferencia.

Gabriel Alonso Henríquez Jáuregui /8vo

### Feria Científica

Este 19 de octubre se desarrolló la feria científica en el gimnasio del colegio con la participación de 5to básico a 4to medio como expositores, además de pre básica. Este año el tema fue la sustentabilidad y en este marco se desarrollaron experimentos como decantación natural de agua, cuidado del medio ambiente, ladrillos ecológicos creación y usos.

Felicitamos a los profesores organizadores y a todos los estudiantes que participaron en este evento.



Taller de periodismo 2023

Sebastián Yubano-Magdalena Ruiz-Constanza Inostroza-Amanda García-Romina Quinteros-Gianella Tapia-Victoria Lobos- Vania Quiróz-Amanda Salinas-Isidora Oyarzo-Joaquín Bruna-Emilia Ramírez- Catalina Gäbler - ji qing wu- Antonella Vera-

El día del profesor se celebra desde el año 1943 desde esa fecha en adelante se ha modificado el día quedando el 16 de octubre la definitiva, coincidiendo con la creación del colegio de profesores de Chile.

Esta fecha es para agradecer la dedicación y esfuerzo que realizan cada día los docentes, y en nuestro colegio el centro de alumnos ha organizado un acto para homenajear a los queridos profesores.

Conversamos con la profesora Gabriela Almendras para conocer su experiencia.

**¿Qué la inspiró a ser profesora?**

R. El crear cosas distintas todos los días, el saber que todos los días son entretenidos y desafiantes

**¿Dónde estudió usted?**

R. estude pedagogía en la universidad Católica de Santiago y luego hice el magíster en la U. Andrés Bello.

**¿Cual asignatura es la que más le gusta enseñar?**

R. Lenguaje es la que más me gusta

**¿Qué es lo que más y menos le gusta de ser profesora?**

R. Lo que más me gusta es que tiene momentos muy lindos de risa de alegría y lo que menos es no tener el tiempo para hacer lo que quisiera hacer.

**¿Cual cree usted que es su fortaleza como docente?**

R. Es ser muy ordenada lo que facilita mi trabajo.



" Estudié leyes, pero no era mi vocación y me di cuenta que me gusta enseñar, me gusta ser profesora"

**¿Qué metodología utiliza en sus clases?**

R. Trato de tomar elementos de distintas metodologías y utilizar distintas estrategias en mis clases.

**Usted hace el taller de teatro, que es lo que más le gusta de esa actividad?**

R. Que me río mucho y algunas veces no resulta lo planificado, pero sale algo mucho mejor.

**¿Que significa para usted la noche de luciérnagas?**

R. Para mi es una de las actividades más importantes para los pequeños del colegio, mezcla la magia, inocencia, la curiosidad y es una ceremonia donde trabajan muchas personas.

**¿Cómo cree que la describirían sus alumnos?**

R. Los niños me pusieron "La patrona" creo que entienden que puedo ser muy estricta, enojarme, pero también soy muy chistosa.



Los niños aprenden de manera distinta entonces hay que enseñar distinto.

## Entrevista Jaél Martínez Conductora de radio y televisión



La radio es un medio de comunicación transportable que se puede escuchar mientras se realizan otras labores, es por esto y muchas otras características, que lo convierten en el medio favorito de muchas personas sin importar su edad.

Visitamos la radio Lovely para conocer a una de sus locutoras Jaél Martínez, comunicadora audiovisual con experiencia en medios.

### ¿Cómo funciona la radio?

R. Esta radio sale por una señal FM también nos pueden escuchar por internet, a través de un computador ponemos música y podemos hablar

### ¿Hasta donde se escucha la radio?

R. Abarca las 10 comunas del valle del Aconcagua

### ¿Cuántos programas tiene la radio?

R. La radio tiene 5 programas de todo tipo, hay un matinal, uno dedicado a la mujer, otro político y de actualidad.

### ¿Desde cuando existe esta radio?

R. Desde el año 2019 en plena pandemia, es una radio nueva, pero la señal es antigua antes se llamaba crecer y así ha cambiado sus nombres



### ¿Cuál es la línea editorial de la radio?

R. Es una radio de música joven con programas sin color político de conversación y música.

### ¿A quien va dirigida la radio?

R. En mayoría a las mujeres entre 25 y 50 años aunque también hay más personas que la escuchan.

### ¿Hay comunicación directa con el público?

R. La gente nos escribe por whatsapp para pedir sus temas musicales, o participar de los programas, o para opinar.

### ¿Cómo se define la radio?

R. Radio joven, pop, romántica, libre, liviana, entretenida, abierta a la gente del valle.

### ¿Por donde transmite la radio al aire o internet?

R. Al aire por FM 103.1 y on line para la gente que no es de la zona.

### ¿Que tipo de entrevistados hay?

R. Personas que tienen que ver con la política, emprendedores, músicos, profesores, etc.

### ¿Cómo se financia la radio?

R. Existe un equipo que vende publicidad para poder pagar a las personas que trabajamos, el arriendo, los equipos, la señal, etc.



### ¿Quién es el dueño de la radio?

R. Es una persona joven, que se llama Julio, él creó el nombre y la administra.

### ¿Que características se necesitan para ser locutor de radio?

R. Se estudia en primer lugar, pero hay que tener creatividad, contenido y una personalidad acorde a lo mencionado.

### ¿Quién es el mejor locutor de la radio?

R. La verdad creo que todos, siento que hay compromiso tratar de hacer algo entretenido y este año salimos como medio destacado por la municipalidad de San Felipe.

### ¿Cuál es el locutor que está más en la radio?

R. Por el momento es Flavia que conduce el matinal y en poco tiempo yo haré un programa diario también.

### ¿Cuál es la diferencia entre esta radio y las de radio aficionado?

R. Los radio aficionados transmiten en otra frecuencia y ellos se comunican parecido a un celular hay que solicitar un permiso al ministerio de transportes y comunicaciones para poder hablar.



Estudios de radio  
LOVELY



### ¿Cuánto duran los programas?

R. Como promedio son dos horas en donde ponemos música, se pasan los comerciales, se entrevista o se habla de un tema.

### ¿Cómo se contacta uno con la radio?

R. Por medio de what app o por teléfono en caso de que un invitado no pueda asistir de manera presencial usamos el teléfono.

### ¿Han entrevistado algún famoso a nivel nacional?

R. Si la semana pasada entrevistamos a Daniel Cantillana del grupo Intillimani y como no podía venir lo entrevistamos vía teléfono.

### ¿Actualmente que programas emite la radio?

R. Existe nueva lovely, mujeres arriba, magazine lovely, heroínas, y el mio que se llama de todo.

